

TARGON

Le Duo d'âge moyen en résidence



Le Duo d'âge moyen. PHOTO STÉPHANE DETRAIN

Acros Production a reçu en résidence durant deux jours à l'espace René Lazare, lundi et mardi, le Duo d'Âge Moyen. Ce duo a travaillé et répété le spectacle musico-burlesque « La Farce tranquille », qu'ils iront jouer demain à Larbey, dans les Landes.

Jeux, chants, danses, décalages et humour sont les maîtres mots de cette création. Les deux personnages, le rigide ténèbreux et le sympathique benêt, fonctionnent sur le registre du pitre et du contre pitre.

Ce duo originaire de Gironde, qui existe depuis trois ans, travaille également sur des projets variés. Il a déjà joué deux fois l'an passé à Targon,

dans le cadre de l'opération Un dimanche à Targon, « Le Quatuor de la tour des anges » et « Made in France ».

Ce spectacle sera également proposé à Targon le 29 septembre 2019. En attendant, ce duo de chanteurs et comédiens, Michel Autier et Stéphane Detrain, qui sont complices et partenaires dans la compagnie Les Pièces jointes, propose aussi ce spectacle tout public dans les jardins, les centres culturels, chez les particuliers et autres.

Danielle Fidaire

Contact : 06 85 36 5210
ou stephane.detrain@free.fr

ARBIS

Un 1^{er} mai sur les chemins du patrimoine



Les randonneurs à leur arrivée au château de Benauges. PHOTO D.F.

Après une reconnaissance, au préalable, de lieux propices aux randonnées et en passant, par hasard, dans le canton targonnais, onze marcheurs se sont arrêtés mardi, en début d'après-midi, au château de Benauges.

Ils ont été reçus par la châtelaine, Véronique Journu, qui leur a retracé l'histoire du lieu et le leur a ensuite fait visiter.

Venus d'abord par curiosité, ces randonneurs ont eu tout loisir de dé-

couvrir ce lieu bien ancré dans le patrimoine local. Ce groupe, qui s'est connu par le biais d'amis, s'est réuni et pratiqué quelques randonnées annuelles au gré de ses envies, que ce soit en Gironde, au Pays basque ou ailleurs. Une belle façon d'allier marche et découverte du patrimoine.

D.F.

Un reportage sur le château de Benauges sera proposé le dimanche 27 mai sur France 3 dans l'émission « Cap Sud ».

SAUVETERRE-DE-GUYENNE



Inauguration de la salle Bruno Berra en présence de sa famille. PHOTO P.I.

Inaugurations en série

En termes d'inaugurations, la matinée de samedi dernier peut être qualifiée d'événementielle. Pas par le nombre de rubans, car c'est devenu une habitude, ici, de regrouper ce type de manifestations en une seule.

Le côté exceptionnel, c'est en plein cœur de la cité médiévale, qu'il faut le chercher, car c'est un quartier entier qui y a été inauguré.

D'ailleurs, en entame de cette demi-journée, l'archéologue Natacha Sauvaître et la céramologue Yolaine Rouzo-Lenoir ont présenté les conclusions des fouilles archéologiques préventives, qui ont précédé la construction des seize logements gérés par Gironde Habitat. Les personnes présentes ont ainsi appris

qu'au Moyen Âge, à cet emplacement se trouvait une forte activité potière, d'où le nom donné à la rue qui traverse le quartier la Jurade.

Propriétaire de la moitié des vestiges trouvée, Gironde Habitat est partenaire de la Direction régionale des affaires culturelles et de la ville de Sauveterre pour la création d'un musée dédié à ces fouilles.

Trois autres inaugurations

Ce quartier, composé de seize logements individuels avec jardins privatisés, a été conçu de manière à respecter la configuration octogonale spécifique de la bastide. C'est la sixième réalisation de Gironde Habitat qui contribue ainsi au développement du parc locatif social et participe, en même temps, à la re-

vitalisation du centre-bourg. Trois autres inaugurations étaient également prévues. Les deux logements d'urgence entièrement rénovés par les services techniques locaux. Ils vont permettre d'accueillir, pendant trois jours maximum, des sans-abri, des jeunes dormant dans leur voiture ou des pèlerins.

D'autre part le nouveau club house du stade Jacques-Barrière a été baptisé « salle Bruno-Berra » en hommage à cet ancien président du club de football.

Puis ce fut au tour de l'aire de co-voiturage d'être inaugurée. Elle a été créée par le Conseil départemental sur la place du Foirail dans le cadre du plan de maillage et de mobilité du territoire girondin.

Patrick Izautte

CASSEUIL

Un thriller policier demain

Depuis le début de l'année scolaire, le groupe Friix Club, qui regroupe acteurs, musiciens et marionnettistes autour de spectacles dont le style est marqué par l'art de la marionnette, le chant pop rock et le théâtre gestuel, a travaillé avec les jeunes du lycée Jean-Renou à La Réole.

Ce projet, en partenariat avec la Communauté de communes du Réolais en Sud-Gironde, la Direction régionale des affaires culturelles et la commune de Casseuil, est tiré de faits réels.

Un poème enquête

Le « Mickey Mouse Project » est un poème enquête. Un homme se pose des questions quant à l'enquête que les policiers ont menée sur un attentat à la bombe en 2010. Patrick a perdu une amie dans cet attentat au Sud-Est de l'Inde et ne comprend pas le piétinement des recherches qui ne donnent rien.

Depuis plusieurs années aucunes revendications, aucun auteurs identifiés mais un imbroglio entre services secrets américains et terrorisme islamiste.

L'espoir de voir aboutir enfin l'enquête rend Patrick nostalgique. Il rend hommage à son amie Nadia et à sa quête de la vérité et replonge



Frédéric Feliciano et Céline Giret, du Friix Club, abordent cette fois-ci une histoire vraie d'espionnage en Inde. ARCHIVES C. SANCHO

dans ses souvenirs. La compagnie Friix Club propose au public de découvrir une étape du travail effectué en sortie de résidence à la salle culturelle de Casseuil, demain à 20 h 30.

Cet « extrait » sera suivi par un échange avec l'équipe artistique. Cette équipe est composée de Frédéric Feliciano (idée originale, écriture), Nicolas Quillard (mise en scène), Eïnat Landais (fabrication de marionnettes), Christian Quermalet et Vin-

cent Delerm (musique), Florent Bonneau (illustrations), Rayya Roumanos (décryptage presse), Marc Valladon (accompagnement scénographie), Céline Giret et Frédéric Feliciano (interprétation).

Emmanuelle Patachon

Demain à 20 h 30. Tarifs : 6 euros, réduit 4,50 €. Informations et réservations au service culture au 0556 717163 ou au 06 0368 2937 ou sur culture@reolaisensudgironde.fr.